

24/04/2020 13:01

## **SOLIDARITÉ : Du chocolat pour garder le moral**



*Le centre hospitalier La Chartreuse a reçu plus de 200 kilos de chocolat du magasin Action Dijon-Lac. L'établissement souligne ce geste de solidarité.*

## **COVID-19 : Du chocolat pour garder le moral !**

Le magasin Action Dijon-Lac fait un don de plus de 200 kilos de chocolat au Centre Hospitalier La Chartreuse.

Ce mercredi 22 avril 2020, plusieurs membres de l'équipe du magasin Action Dijon-Lac sont venus offrir plus de 200 kilos de chocolat : une belle surprise qui va ravir patients et soignants du CHLC !

Le magasin étant fermé depuis quelques semaines, l'équipe a souhaité que les chocolats de Pâques fassent des heureux et a pensé aux patients et aux équipes de l'hôpital psychiatrique.

Un geste de solidarité grandement apprécié par tous !

*Communiqué*





